から始めましょう。ません。皆さんも自分に出来ることす。現地に行くこともあるかもしれ

でしょうか。桜なのに妙にホッとするのは僕だけ実に咲き始めました。いつもと同じの桜は少し遅いようです。しかし、確このドタバタに気付いたのか今年

歯の再生

大津波、口腔内では歯ぎしりのよう思います。予期せぬ出来事(原発ではをご存じだと思います。正直「それはをご存じだと思います。正直「それはによっと不謹慎なたとえですが、無理だろう…」と思っています。 ごとう通信の読者であれば、僕がごとう通信の読者であれば、僕が

ます。 発想にも同意できないところがありり、目的のためには手段選ばず的な中では骨の状態)も影響します。何よな力)も起こるし、地盤の問題(口のな力)

す。と言っても人間の歯はサメのよいます。単純に言うと歯を失った所料でも再生医療というものが進んで利でも再生医療というものが進んで

かっと生えかわると かっと生えかわると かっですが。現在は ないう作業にはな るのですが。現在は るのですが。現在は

応用できるかどうかという段階のよが出ているらしく、これから人間にが、なかなかの結果

うです。

とても理にかなっています。とても理にかなっています。その意味ではのというものなのですが、再生医療が、カントは硬い骨に支柱を立てていいが、のとあります。と言うのも、イン評価をしています。と言うのも、イン

なうものなし! 人間での応用はもう少し先になる 人間での応用はもう少し先になる 人間での応用はもう少し先になっても僕が皆さんに積極的に勧めることはないでしょうね。決してめることはないでしょうね。決しておします。 ただ、この技術が応用できるようがっていけばいいなぁと思います。 と思いますが、いい形で世の中に広と思いますが、いい形で世の中に広と思いますが、いい形で世の中に広と思いますが、いい形で世の中に広と思いますが、いい形で世の中に広と思いますが、いい形で世の中に広と思いますが、いい形で世の中に広と思いますが、いい形で世の中に広と思いますが、いい形で世の中に広と思いますが、いい形で世の方法を表